



MF 2339
el Valle San Felipe, 12.VI.1998 p.5

Poeta sanfelipeño obtuvo premio Pablo Neruda

El joven poeta Cristián Cruz fue favorecido con la prestigiosa beca literaria de la Fundación Pablo Neruda. Postularon 400 poetas de todo el país y fueron seleccionados diez de los cuales 9 son de Santiago.

El único becado de provincia es el joven Cristián Cruz de San Felipe, anteriormente Cruz obtuvo el tercer lugar en la ciudad de Lautaro en el concursos de Poesía Lírica "Jorge Tellier", con la obra "Pequeño País".

Además la Corporación Cultural, está preparando una gala de danza española llamada "Fantasía Flamenca" para el 30 de mayo. A ella asistirá la academia Marcia Montecinos y Rodrigo Torres con un elenco de 22 bailarines, función que se efectuará en el teatro del Liceo de Hombres.

Poeta sanfelipeño obtuvo premio Pablo Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta sanfelipeño obtuvo premio Pablo Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile